
Santiago, 09 de abril de 2013 

ACTA N" 52 

COMITÉ PARlTARlO DE HIGIENE Y SEGURIDAD 

Asistentes 

Araceli Navarrete; Secretaria Comité 
Patricia Meneses; Representante Facultad 
Aldo Barbagelata; Representante Facultad 
Paula Donaire; Representante Funcionarios 
Héctor Díaz, Ingeniero en prevención de riesgos 
Andrés Bassi; Representante ACHS 
José Donoso; Representante Facultad 
Sergio Gutibrrez; Representante Funcionarios 
Prof. Rodrigo Cornejo; Representante Facultad 

Se excusa la Presidenta del Comité, Sra Jimena Pobiete por reunión en Decanato. 

1. Lectura acta anterior NQ 51 

Es aprobada. 

2. Exámenes de altura física. 

Héctor Díaz envió la solicitud a la ACHS para que los funcionarios que realizan trabajos en esta 
área se realicen los exámenes de altura. Ya se entregaron las horas de atención y el 10 de abril 

deben i r  Rene Vergara, José Villagrán y José Donoso. El 17 de abril corresponde i r  a Raúl 

Castillo, Hécior Cancino y Sergio Gutiérrez. Comienzan a las 9:00 horas. Se sugiere incluir a 

Jaime Leiva, estos exámenes se realizan en la agencia Plaza Egaña ubicada en Arnérico Vespucio 

con Avda. Grecia. Debido a que no pueden ir todos juntos se solicita a Héaor Díaz pedir un 

tercer día de exámenes y reacomodar los horarios. 

3. Ley N'20.660 Anti tabaco 

A raíz de la entrada en vigencia de la nueva Ley Antitabaco, se deben establecer ciertas normas 

de funcionamiento interno que nos ayuden a cumplir con dicha Ley. Para esto se instaló un 

cartel de fumadores en área frente al casino, en la vereda. Los alumnos lo taparon con un 

mural y se instaló un nuevo aviso para delimitar el área de fumadores y ceniceros. Tal vez 

podría ponerse una banca ya que las personas siguen fumando en la salida del casino, con lo 

cual no se cumple el objetivo de la Ley. 



5. Trabajos CAPS 

De acuerdo al positivo avance de las obras, la entrega de los trabajos se realizaría a mediados del 

mes de mayo. La fecha oficial es en Junio, sin embargo han avanzado más rápido de lo previsto. 

Durante la semana anterior se registró la entrada de polvo y mucho ruido en el sector de la 

Dirección de Pregrado. Se conversó con la empresa y se readecuaron los trabajos. Hoy viene el 

arquitecto para revisar la situación. 

6. Comisión Investigaci6n accidentes 

Prof. Cornejo plantea la posibilidad de realizar investigación y seguimientos de los accidentes o 

enfermedades profesionales que ocurren en nuestra Facultad. Se pondrá de acuerdo con Aldo 

Barbagelata y con la Unidad de Personal para la entrega de antecedentes, cautelando la reserva e 

identificación de los accidentados. 

7. Boletín de Comité 

Se solicita a Juan Mejía que pueda realizar el nexo entre los contenidos e información y la 

publicación en la página web de la Facultad, o analizar la factibilidad del envío de un boletín por 

correo electrónico. Se enviarán los aportes para elaborar las primeras notas. Los temas son: 

conformación del Comité, actual escenario de seguridad considerando los trabajos del CAPS, 

instructivos transitorios de evacuación, entre otros. 

8. GPS - ACHS y Plan de Emergencia 

Se informa que continúan deficientes los niveles de avance en Autocuidado y la aplicación de la 

obligación de informar. Héctor Díaz seguirá realizando esta actividad en cada puesto de trabajo. 

También se debe realizar una reunión con los líderes actuales y recordar los aspectos relativos a 
evacuación y zonas de emergencia. 

9. Varios. 

Aún no se retira la cocina en deshuso del casino. Es una fuente de suciedad. José Donoso 

realizará gestiones de retiro. También está pendiente el cierre de escalera de acceso 

casino para ser usado como pequeña bodega de vajilla. 

La licitación para la construcción del techo de la rampa o puente de la Facultad fue 

declarada desierta. Se está a la espera de efectuar una nueva licitación. 

De las distintas facultades del Campus vienen a dejar maleza y ramas que sacan de sus 

espacios. Debido a que los vehículos de FACSO están estacionando en dicho espacio del 

Campus Deportivo, es peligroso por el riesgo de incendio; se debe consultar a Víctor 

Herrera, prevencionista de riesgos del Campus JGM con respecto al acopio de basura de 

jardines que se acumula en el estacionamiento facilitado a FACSO. Se recuerda que se 




